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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Habituasi Komunitas Pemuda Argo Pathok Candi Dadi 

Dalam Menjaga Keberlangsungan Hutan di Gunung Pathok” ini ditulis oleh            

M. Deva Syahrul Maulana, NIM. 126309211029, dengan pembimbingan/ promotor 

A Zahid S.Sos,. M.Si 

 

Kata Kunci: Habituasi, Komunitas Pemuda Argo Pathok Candi Dadi, Pelestarian 

Lingkungan. 

 

Penelitian ini berfokus dan bertujuan untuk mengetahui bagaimana 

habituasi yang dilakukan oleh komunitas Pemuda Argo Pathok Candi Dadi dalam 

menjaga keberlangsungan hutan di gunung Pathok. Selain itu, komunitas Pemuda 

Argo Pathok Candi Dadi mengajak masyarakat untuk membentuk kebiasaan baru 

terhadap pelestarian lingkungan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini 

adalah metode kualitatif dengan pendekatan studi kasus, serta menggunakan data 

primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data penelitian ini yaitu wawancara 

semi terstruktur dan observasi partisipatif. Analisis data penelitian ini dilakukan 

melalui reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Lalu 

dalam penelitian ini menggunakan pendekatan teori Habitus dari tokoh Pierre 

Bourdieu, serta dalam teori habitus meliputi arena (field) dan modal. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa habituasi komunitas Pemuda Argo 

Pathok Candi Dadi dalam menjaga keberlangsungan hutan di gunung Pathok 

menunjukkan dua klasifikasi. Pertama, komunitas Pemuda Argo Pathok Candi Dadi 

melaksanakan kegiatan Tandur Bareng sebagai bentuk pelestarian lingkungan serta 

mengajak masyarakat untuk peduli terhadap alam. Kedua, komunitas Pemuda Argo 

Pathok Candi Dadi melakukan bentuk konservasi sumber mata air di gunung 

Pathok, hal tersebut juga bersamaan dengan dilaksanakannya Tandur Bareng di 

gunung Pathok. Serta dalam penelitian ini menjabarkan perubahan habituasi 

komunitas Pemuda Argo Pathok Candi Dadi bagi masyarakat sekitar di gunung 

Pathok. Melalui habituasi yang dilakukan oleh komunitas, masyarakat mempunyai 

sikap baru terhadap alam, lalu mendorong keterlibatan aktif masyarakat, dan 

menularkan aksi ramah lingkungan pada masyarakat. Habituasi yang dilakukan 

komunitas Pemuda Argo Pathok Candi Dadi tercipta karena setiap individu 

memiliki pemahaman dan kesadaran terhadap lingkungan yang sama. 
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ABSTRACT 

This thesis, titled “Habituation of the Argo Pathok Candi Dadi Youth Community 

in Maintaining Forest Sustainability on Mount Pathok” was written by M. Deva 

Syahrul Maulana, Student ID No. 126309211029, under the supervision of A Zahid 

S.Sos., M.Si. 

 

Keywords: Habituation, Argo Pathok Candi Dadi Youth Community, 

Environmental Preservatio. 

 

 This research focused on and aimed to understand how the habituation of 

the Pemuda Argo Pathok Candi Dadi’s community in maintaining the sustainability 

of the forest on Mount Pathok. Besides, the Pemuda Argo Pathok Candi Dadi 

community also aimed to change the habits of the society. The method used in this 

research is a qualitative method with a case study approach, utilizing both primary 

and secondary data. The data collection techniques that used in this research are 

semi-structured interviews and participatory observation. The data analysis in this 

research is conducted through data reduction, data presentation, conclusion 

drawing, and verification. Then, this research used the Habitus theory approach by 

the author named Pierre Bourdieu, and within the habitus itself includes field and 

capital. 

 The results of this study indicate that the habituation of the Pemuda Argo 

Pathok Candi Dadi’s community in maintaining the sustainability of the forest on 

Mount Pathok showed two classifications. First, the Pemuda Argo Pathok Candi 

Dadi’s community conducted the Tandur Bareng activity as the figured of 

environmental preservation and encouraged the community to care for nature. 

Second, the Pemuda Argo Pathok Candi Dadi community conducted  form of water 

springs conservation on Mount Pathok, which along with the implementation of 

Tandur Bareng on Mount Pathok. This research also described the changes in the 

habituation of the Pemuda Argo Pathok Candi Dadi’s community for the 

surrounding community of Gunung Pathok. Through the habituation that carried 

out by the community, the society developes a new attitude towards nature, active 

in encourages community involvement, and spreads eco-friendly actions within the 

society. The habituation that carried out by the Pemuda Argo Pathok Candi Dadi’s 

community was developed because each individual has the same understanding and 

awareness of the environment. 
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  الملخص

 ArgoَPathok) "تعويدُ جماعة الشباب أرغو باثوك كاندي دادي البحثَالعلميَتحتَالعنوان

Candi Dadi) "َديفاََفي الحفاظِ على استدامةِ الغابةِ في جبلِ باثوك َمحمد كتبه

 ,َبالمشرفَأ.َزاهدَالماجستير.١٢٦٣٠٩٢١١٠٢٩شاهرولَمولانا,َرقمَالقيد:َ

َحمايةَالبيئة.َتعويد ,َمجتمعَالشبابَأرغوَباثوكَكانديَدادي,:َالرئيسيةالكلمات 

 

البحثَوتهدفَلمعرفة جماعةَالشبابَ ترك زَهذاَ التيَتقومَبهاَ َتكونَعمليةَالتعويدَ كيف 

التعويدَ أرغوَباثوكَكانديَداديَفيَالحفاظَعلىَاستدامةَالغابةَفيَجبلَباثوك؟َوَهذهَعمليةَ 

عاداتَالمجتمعالتيَتقومَبهاَجماعةَ إلىَعاداتَجديدةَ الشبابَأرغوَباثوكَكانديَداديَلتغيير 

َدراسةَ َمقاربة َالبحثَباستخدام  َفيَهذا ) َ)الكيفي  َالنوعي َالباحثَالمنهج َيستخدام َو أيضا.

الحالة.َوَيستخدامَالبياناتَالأوليةَوالثانوية.َوأسلوبَجمعَالبياناتَفيَهذاَالبحثَتتكونَمنَ

لةَوالملَحظةَالمشاركة.َوتحليلَالبياناتَمنَخلَلَخفضَالبياناتَوعرضَالمقابلةَشبهَالمهيك

َالهابيتوسَ) هذاَالبحثَعلىَنظرية  (Habitusَالبياناتََواستخلَصَالنتائجَأوَتحق قها.َوتعتمدَ 

 (َوَرأسَالمال.fieldَ(،َوَفيهاَالحقلَ)Pierre Bourdieuمنَبييرَبورديوَ)

التيَتقومَبهاَجماعةَشبابَأرغوَباثوكَكانديَنتائجَالبحثَأنَعمليةَالتعويدَ تبين

داديَفيَالحفاظَعلىَاستدامةَالغابةَفيَجبلَباثوكَتظهرَنوعينَمنَالتصنيفات.َأولاً،َتنفيذَ

َتاندورَبارنغَ) (َكشكلَالحفاظTandur Barengَجماعةَشبابَأرغوَباثوكَكانديَداديَنشاط 

نياً،َتنفيذَجماعةَشبابَأرغوَباثوكَكانديَعلىَالبيئةَوَدعوةَالمجتمعَإلىَالعنايةَالطبيعة.َثا

النشاطَمعَتنفيذ وقدَأجريَهذاَ فيَجبلَباثوكَ. نشاطَتاندورَ داديَالمحافظةَعلىَمصادرَالمياهَ

شبابَأرغوَباثوكَ بارنغ.َويوضحَهذاَالبحثَالتغييراتَفيَعمليةَالتعويدَالتيَأحدثتهاَجماعة

ومنَ الجماعة،َ خلَلَعمليةَالتعويدكانديَداديَفيَالمجتمعَالمحيطَبجبلَباثوكَ. َبهاَ التيَقامت 

َالمجتمعَموقفاًَجديداًَعلىَالبيئةَوَشجعَعلىَمشاركتهمَالفع الةَوساهمَفيَنشرَالسلوكَ اكتسب 

َهذاَالتعويدَلأنَأفراد  .الجماعةَيمتلكَفهمًاَووعياًَعلىَالبيئة البيئيَالإيجابيَبينهم.َوقدَنشأت 
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